

CONSTITUTION MATERIELLE DE L'ETRE HUMAIN

CONCLUSION

Nous venons d'effleurer à peine la constitution et le fonctionnement du corps humain. Dans le détail il est beaucoup plus complexe, et la science ainsi que la médecine n'en ont pas encore fait le tour. Le corps garde encore bien des mystères. Cependant, force est de constater que ce corps représente une fantastique machine, une merveille de la nature parmi d'autres merveilles de la nature. Notre rôle est donc de faire un maximum d'efforts pour respecter ce véhicule matériel que nous prête la vie pour que nous puissions naviguer et entrer en relation avec autrui et les éléments de cette nature.

Le respecter est de la maintenir, dans la mesure du possible, en bonne santé, pour qu'il puisse nous rendre un maximum de services, mais aussi afin de préserver ce que la vie nous a prêté pour un temps.

Bien sûr, certains états de santé et de maladie sont liés à des legs génétiques déficients, mais il ne faut pas oublier les effets karmiques (loi de cause à effets liés aux comportements antérieurs), ainsi que la qualité des conditions d'hygiène, ou de non hygiène, que nous lui prodiguons, sans oublier les effets néfastes des diverses pollutions que l'homme produit dans sa non conscience. Mais ces éléments feront partie d'un autre ouvrage.

De plus, au niveau de nos responsabilités, il ne faut pas oublier que nous fabriquons aussi des corps afin que d'autres consciences viennent s'incarner. Il nous appartient de donner à ces nouvelles consciences des corps dans le meilleur état possible. N'oublions pas que notre organisation génétique se modifie en fonctions des éléments extérieurs de notre vie et de ce qui l'entoure (qualité de la vie et qualité du maintien de la santé).

Enfin, pour bien comprendre notre corps, cette présente étude ne peut se dissocier de l'ouvrage intitulé "Constitution subtile de l'être humain".